

DON'T SHORTCHANGE PUBLIC EDUCATION



HOW TO TALK ABOUT INVESTING IN EDUCATION WITH FRIENDS AND FAMILY

THE TOP FACTS:

- ▷ The Ford government is deliberately **shortchanging** public education
- ▷ **Underfunded:** Financial Accountability Office predicts that over the next few years, the public education system will be underfunded by at least \$6 billion
- ▷ **Underspent:** Over the past nine months, the Ford government has underspent in education by \$844 million *against their own underfunded budget*
- ▷ **Untrustworthy:** This government withholds crucial information from unions, workers, and the public, such as the term length of contracts for workers and their plans for their billion-dollar contingency fund
- ▷ **Unconstitutional:** Labour unions have had to repeatedly take the Ford government to court in order to fight against unconstitutional legislation, such as Bill 124, which artificially suppressed public sector wages.

RESPONSES TO COMMON REBUTTALS:

Ford/Lecce Supporter:

Teachers are greedy.
They just want more money.

The Truth:

Teachers, education workers, and other public sector workers in Ontario have had their wages artificially—and unconstitutionally—suppressed for years under Bill 124. They have seen their real earnings decrease every year, with their wages not keeping up with rising costs. Public services, including education and health care, are experiencing severe staffing shortages right now as workers are increasingly leaving classrooms and hospitals in search of fairer, livable wages. Cuts to education worker pay has hurt students.

Ford/Lecce Supporter:

All teacher unions do is go on strike
whenever they don't get what they want.

The Truth:

The right to strike is enshrined in the Charter of Rights and Freedoms, and is an essential tool in defending workers' rights as well as protecting students and their learning environments—recent strikes have been taken in order to protect school funding for students.

Ford/Lecce Supporter:

The Ford government has made historic
investments in education.

The Truth:

Since 2017-2018, the Ford government has decreased annual education spending by an average of \$800 per pupil. The 2023 provincial budget saw millions cut from the education sector and spending fails to keep up with rising costs.

Ford/Lecce Supporter:

I want the choice to put my kid in private
school—I don't want to have to pay my taxes to
the public system.

The Truth:

Investing in public education for all is an investment in the province's future. Our public education system is one of the reasons that Ontario attracts top talent and investment from around the world. We cannot take our public education system for granted and allow Ontario to fall behind in an increasingly competitive global economy.

Ford/Lecce Supporter:

I had 30+ students in class
when I was young and I did fine.

The Truth:

OSSTF/FEESO Members care about the quality of the learning environment for students. The system has changed; more students with diverse learning needs are integrated into classrooms across the province, requiring more supports to ensure student success.

NE PÉNALISEZ PAS L'ÉDUCATION PUBLIQUE



COMMENT PARLER DE L'INVESTISSEMENT EN ÉDUCATION AUX AMIS ET AUX MEMBRES DE LA FAMILLE

LES FAITS IMPORTANTS :

- ▷ Le gouvernement Ford pénalise délibérément l'éducation publique.
- ▷ **Sous-financement** : Le Bureau de la responsabilité financière prévoit qu'au cours des quelques prochaines années, le système d'éducation public sera sous-financé d'au moins 6 milliards de dollars.
- ▷ **Sous-utilisation du financement** : Au cours des neuf derniers mois, le gouvernement Ford a sous-utilisé le financement en éducation à raison de 844 millions de dollars à partir de leur propre budget sous-financé.
- ▷ **Indigne de confiance** : Ce gouvernement cache des renseignements cruciaux des syndicats, des travailleuses et des travailleurs et du public, comme la durée des contrats pour les travailleuses et travailleurs et leur plan concernant leur fond d'urgence qui s'élève à des milliards de dollars.
- ▷ **Inconstitutionnel** : Les syndicats ont dû à maintes reprises traîner le gouvernement devant les tribunaux afin de lutter contre des lois inconstitutionnelles, comme le Projet de loi 124, qui réprimait artificiellement les salaires du secteur public.

RÉPONSES AUX RÉFUTATIONS HABITUELLES :

Partisan de Ford/Lecce :

Le personnel enseignant est avide. Il en veut toujours plus.

La vérité :

Le personnel enseignant, les travailleuses et travailleurs en éducation et les autres travailleuses et travailleurs du secteur public en Ontario ont vu leur salaire être réprimé artificiellement —et inconstitutionnellement— pendant des années en vertu du Projet de loi 124. Ils ont vu leurs revenus réels se chiffrer à la baisse chaque année, leurs salaires ne suivant pas les coûts à la hausse. Les services publics, y compris l'éducation et les soins de santé, sont présentement aux prises avec de graves pénuries de personnel puisque les travailleuses et travailleurs quittent de plus en plus les salles de classe et les hôpitaux à la recherche d'un salaire plus juste et de subsistance. Les coupures au salaire des travailleuses et travailleurs en éducation nuisent aux élèves.

Partisan de Ford/Lecce :

Tout ce que font les syndicats d'enseignants, c'est d'aller en grève lorsqu'ils n'obtiennent pas ce qu'ils veulent.

La vérité :

Le droit de faire la grève est inscrit dans la Charte des droits et libertés. Il s'agit d'un outil essentiel pour défendre les droits des travailleuses et des travailleurs et pour protéger les élèves et leur environnement d'apprentissage—de récentes grèves ont été déclenchées pour protéger le financement des écoles pour les élèves.

Partisan de Ford/Lecce :

Le gouvernement Forde a fait des investissements historiques en éducation.

La vérité :

Depuis 2017-2018, le gouvernement Ford a réduit les dépenses annuelles en éducation d'en moyenne 800 \$ par élève. Le budget provincial 2023 affiche des millions de dollars en coupures dans le secteur de l'éducation et les dépenses ne suivent pas la hausse des coûts.

Partisan de Ford/Lecce :

Je veux avoir le choix d'inscrire mon enfant dans une école privée—je ne veux pas avoir à payer mes taxes au système public.

La vérité :

Un investissement dans l'éducation publique pour tous est un investissement dans l'avenir de notre province. Notre système d'éducation financé à même les deniers publics est une des raisons pour lesquelles l'Ontario attire les meilleurs talents et investissements de partout dans le monde. Nous ne pouvons pas prendre notre système d'éducation public comme acquis et permettre à l'Ontario de prendre un retard dans une économie globale de plus en plus compétitive.

Partisan de Ford/Lecce :

J'avais plus de 30 élèves dans ma classe quand j'étais jeune et je m'en suis bien sorti.

La vérité :

Les Membres d'OSSTF/FEESO se soucient de la qualité des milieux d'apprentissage pour les élèves. Le système a changé; un plus grand nombre d'élèves ayant divers besoins d'apprentissage intégrés dans les salles de classe partout dans la province, nécessitant plus de soutiens pour favoriser leur réussite.